



ROZONES

• Otra carta que generará inquietud

Nos cuentan que donde siguen apareciendo inquietudes en torno al tema mexicano es en el Congreso estadounidense y lo relevante es que se siguen reflejando en cartas que para algunos pudieran ser inquietantes. Ahora fue el republicano **Bob Menéndez**, quien preside la Comisión de Relaciones Exteriores del Senado, el que dirigió una misiva al secretario de Estado, **Antony Blinken**, y al fiscal general, **Merrick Garland**. "El gobierno de **López Obrador** ha estado marcado por un patrón cada vez más claro de procedimientos judiciales aparentemente selectivos que se enfocan de manera desproporcionada en los críticos del gobierno", apunta. Y señala que la Fiscalía General ha sido la que ha articulado esos procedimientos. La carta desde ayer está en poder de algunos medios.

• "Es algo más trascendente"

Encendido debate generó ayer en el Senado el hecho de que el secretario de Gobernación participara el fin de semana en actos morenistas para promover la ratificación de mandato del Presidente y, centralmente, el hecho de que el funcionario hubiera llegado a los mismos en un avión de la Guardia Nacional, y que en el evento estuviera también el titular de esa corporación federal. "Lo que es gravísimo, lo que es inadmisibles para el desarrollo democrático del país es que se utilicen los recursos de la corporación que está responsabilizada de la seguridad, y que las figuras que deben encabezar de manera absolutamente neutral el combate a la inseguridad, participen en actos proselitistas", comentó la priista **Beatriz Paredes**, en la que para muchos fue la intervención más precisa. "Estamos jugando algo mucho más trascendente que el nombre de **Adán Augusto** o el del general **Bucio**. Estamos jugando con si vamos a admitir que haya retrocesos democráticos y se construyan, desde el Estado, elecciones, incluso usando a las Fuerzas Armadas". Ahí el dato.

• No me quiten la visa, por favor

Siguió dando tela de donde cortar la polémica que desató el congresista estadounidense **Vicente González**, al requerir al gobierno de **Joe Biden** que les revoque la visa a los diputados que integraron el Grupo de Amistad con Rusia en San Lázaro. Y fue nuevamente el reclamo del diputado petista **Gerardo Fernández Noroña** el que sonó más pues, nos aseguran, es quien más ha pateado tras conocerse la exigencia del demócrata. Primero, nos dicen, Noroña pidió al presidente de la Mesa Directiva en San Lázaro, **Sergio Gutiérrez Luna**, que defendiera a quienes se nombraba en la misiva. Luego intentó justificarse con el argumento de que estaba haciendo su trabajo cuando acudió al acto con el embajador ruso. Ayer ya cuestionó la lista, a la que, por cierto, tachó de macartista. Y alegó que él sólo necesita el pasaporte para pasar del otro lado. Uf. Y eso que apenas fue un amago, ¿cómo se pondrá si de verdad se la quitan?, nos comentan.

• ¿Aliados o no de Morena?

Nos comentan que si las cúpulas del partido del Presidente quieren encontrar a quienes no le echan ganas a la organización de la consulta sobre revocación de mandato, deben empezar con los de casa. Resulta que ni al PT, de **Alberto Anaya**, ni al PVEM, de **Karen Castrejón**, les interesó registrar representantes de mesas receptoras, lo que implica un desaire al ejercicio del próximo domingo. Los verdes apenas registraron el equivalente al 3 por ciento de los representantes generales, mientras que los petistas lo hicieron sólo con el 17 por ciento. En cambio, Morena sí envió a todo su ejército de activistas y cubrirá con representantes el 99 por ciento de las mesas. Ni a los diputados ni a los senadores del PVEM se les ha visto mucho entusiasmo para promover la participación ciudadana en la consulta del domingo, mientras que dentro de los petistas son contados quienes se han comprometido en serio. ¿No que muy aliados?



• Se arrepintió Orozco

Resulta que el panista rebelde, nos dicen, volvió a la cuna que lo ha visto crecer. El mandatario de Aguascalientes, **Martín Orozco**, se arrepintió y ya regresó a la Asociación de Gobernadores de Acción Nacional, tras abandonarla el 28 de febrero pasado. Sin dar motivos, apareció en la reunión de la agrupación y agradeció a los panistas por recibirlo "cálidamente", aunque no se olvida el antecedente de la pelea dura y pública que tuvo con el dirigente nacional, **Marko Cortés**, y sus continuos dimes y diretes de la falta de apoyo a la entidad. Todo hace parecer, nos dicen, una de dos: o que ahora sí ya se reconciliaron, o como piensan algunos más suspicaces: que el gobernador no encontró cobijo en otras latitudes políticas y entendiendo cómo se pueden poner las cosas con las herencias y pendientes que dejan los gobernadores salientes, lo mejor es tener algún tipo de apoyo en la estructura partidista. Ya se verá cuál de las dos versiones es la verdadera, nos señalan.

• Resistencias en la SEP

Hace unos días, el Presidente **Andrés Manuel López Obrador** reveló que el decreto de noviembre del 2021, con el que se considera a las obras de su gobierno como de interés público y de seguridad nacional, sirvieron para, entre otras cosas, evitar que dentro de su misma administración les metieran el pie. Pues este miércoles, el mandatario agregó más información. Sin mencionar nombres, dijo que también enfrenta resistencias dentro de la Secretaría de Educación Pública en relación con la implementación de sus proyectos para el bienestar. Hay quienes ya especulan si esto puede tener relación con el recientemente cancelado Programa de Escuelas de Tiempo Completo. Uf.